



2025年

12月発行

あおがきほつと通信

～ 丹波市社協スローガン ～ よりそい うけとめ ほつとかへん ～



大盛況！福祉バザー

ご協力ありがとうございました♡

10月25日(土)あおがき福祉バザーを開催しました。

地域の皆さんからご提供いただいた物品を安価で販売。たくさんの方にお買い求めいただきました。前日の準備と当日の販売等に青垣民生委員児童委員様、福祉委員様に協力いただき、スムーズに運営ができました。

当日の売り上げは、110,550円でした。なお、売上金は次年度の地域福祉活動に活用させていただきます。売れ残った品物は社協の別会場の福祉バザーで再販売されました。皆さま、ご協力ありがとうございました。



【前日】たくさんの品物が集まりました。 【当日】会計の準備万端！



たくさんの買い物客で
賑わいました。



青垣中学校 每年恒例の手話教室

“聞こえない人にどう伝える??”

青垣中学校では、毎年2年生を対象に福祉学習として手話教室を実施されています。「青垣手話サークルもみじ」による聴覚障がい者の暮らしやコミュニケーション方法、基本的な手話や手話歌などの講義でたくさんのこと学ぶ良い機会になっています。

生徒も真剣に手話を学び、表現していました。

講義の最後は、「上を向いて歩こう」の歌詞を手話で学びみんなで表現して歌いました♪

デフリンピックとは、デフ+オリンピックのこと。デフ(Deaf)とは、英語で「耳がきこえない」という意味です。デフリンピックは国際的な「きこえない・きこえにくい人のためのオリンピック」なのです。国際ろう者スポーツ委員会(ICSD)が主催し、4年毎に開催されるデファスリートを対象とした国際スポーツ大会です。東京2025デフリンピックは、100周年の記念すべき大会であり、日本では初めての開催になります。



デフリンピックって??

11月15日～
11月26日まで
開催！！



八宿まつりでイベント募金

11月3日(祝)、青垣八宿まつりに出店参加して赤い羽根共同募金の啓発活動を行いました。

当日は朝から雨降りで、準備をしながら「大丈夫かなあ」と心配していましたが、みなさんの思いが通じたのか、イベント開始前には雨がやみ、盛りだくさんの催しが行われました。イベント会場が屋外(ちょっと離れた場所)から赤い羽根啓発活動を行っていた来楽館内に変更になり、大勢の人に共同募金を知っていました。輪投げ(無料)で楽しんだ子ども達や募金をしてくれた子にはメダルを首からかけ、好きな色の“赤い羽根風船”をお渡しました。

「私もやってみたい！」と隣で販売していた方達も輪投げに挑戦し、募金をしてくださいました。

みなさんご協力ありがとうございました。



「消しゴムはんこを作る」講習会を開催します！

水上西高生と交流しながら、自分だけのオリジナル消しゴムはんこを作って、年賀状やお便り、メッセージに押しませんか？

消しゴムはんこクリエーターの荻野さん(東芦田)に教えていただきます。

日時:12月10日(水)午後2時00分～午後4時ごろまで
(好きな時間に退出できます)

場所:青垣住民センター 大会議室

参加費:無料

申し込み:12月8日(月)まで (当日参加もできます)

申し込み先:社協西部支所青垣分室 TEL:87-0084

消しゴムはんこの道具・材料は準備いたします。

消しゴムはんこ用カッター他のある方はご持参ください。



ご参加お待ちしています！



赤い羽根共同募金、ご協力ありがとうございます。



【ご連絡先】

丹波市社会福祉協議会 西部支所青垣分室

〒669-3811 丹波市青垣町佐治 114(青垣住民センター内)

87-0084



ようすおせっかい相談所
心配なことがあれば、
気軽にご相談くださいね！